

PERSPECTIVA PRUDENTIAL



BVL
30,453.98
(+0.41%)



Dólar
3.754
(+0.59%)



Cobre US\$/lb
4.49
(-1.76%)



S&P500
5,815.03
(+1.11%)

Lo que Se viene

Martes 15:

- En Perú, el INEI publicará el dato de PBI anual al mes de agosto.

Jueves 17

- En Europa, El Banco Central Europeo decidirá el nivel de sus tasas de referencia.
- En Europa, Eurostat publicará el IPC correspondiente a septiembre.

Noticias Locales

El Banco Central de Reserva del Perú (BCRP) acordó mantener la tasa de referencia en 5.25% en octubre, luego de dos reducciones consecutivas, a pesar de la reducción de la inflación.

Noticias Renta Variable Internacional

Rio Tinto concretó la adquisición de Arcadium Lithium por US\$6,700 millones, una operación que la posiciona como el tercer mayor productor de litio a nivel mundial. Con esta compra, que implica una prima del 90% sobre el valor de la acción de Arcadium, la minera busca fortalecer su presencia en el mercado de las baterías y consolidarse como un actor clave en la transición energética.

Taiwan Semiconductor Manufacturing Company (TSMC) superó las expectativas del mercado al reportar ventas mejores a lo esperado en el tercer trimestre. Este sólido desempeño, impulsado en gran medida por la creciente demanda de chips para inteligencia artificial. Los resultados de TSMC refuerzan la confianza en la industria de los chips.

Noticias Renta Fija Internacional

Se publicaron las minutas de la Fed, donde se detalló la decisión de reducir la tasa de interés en 50 puntos básicos. Sin embargo, el documento revela un debate interno, ya que algunos miembros del comité preferían un recorte menor de 25 puntos básicos. Otro tema a destacar fue la mayor confianza en que la inflación está avanzando hacia el objetivo de 2.0% de manera sostenida. Finalmente, los miembros del comité enfatizaron la importancia de seguir ajustando la política monetaria en función de los datos económicos que vayan surgiendo.

De acuerdo con la Oficina de Estadísticas Laborales, la inflación en Estados Unidos tuvo un aumento ligeramente mayor de lo esperado en septiembre con un 0.2%, versus el 0.1% estimado por los analistas, y un 2.4% a doce meses, versus 2.3%. Por su parte, el IPC subyacente, creció un 0.3%, al igual que el mes anterior y se posicionó en un 3.3% en un año. En detalle, el índice de Vivienda subió un 0.2% y el de Alimentos creció 0.4%, ambos contribuyeron con más del 75% del aumento mensual del IPC. Finalmente, la categoría de energía presentó una caída de 1.9% en el mes, acumulando una caída de 6.8% anual debido a los descensos de los precios de la gasolina, pero con un alza en los precios de electricidad.